
41-я сессия Славутичского городского

25 мая состоялась 41-я сессия городского совета VII 
созыва. В отличие от многих других сессий, в которых 
повестка дня включала более 30-ти и даже 40 вопросов, 
эта состояла из 25-ти. Объяснение этому, по моему мне
нию, довольно простое: в этот день в школах города про
ходили праздники последнего звонка.

Первый вопрос был посвящен при
своению звания «Почетный гражда
нин города». В списке стояла всего 
одна фамилия, но за которую все 
депутаты проголосовали единоглас
но. Это участник боевых действий, 
прошедший жернова Мировой войны 
с самого начала, с 41 -го, по 1945 год. 
Пулеметчик, гармонист, танцор, сво
ими стихами он не раз покорял серд
ца слушателей на праздничных кон
цертах, посвященных Дню Победы. 
А станцевать с ним вальс соглаша
лись все. Да, дорогой читатель, это 
Виктор Пантеев, человек, которому 
уже исполнилось 94 года.

После голосования за людей, 
которые были выдвинуты на награду 
городского совета «За особистий 
внесок в розвиток міста», в третьем

вопросе заслушали отчет о работе за 
2017 год коммунального предприя
тия «Управление по развитию физи
ческой культуры, спорта и туризма» 
Славутичского городского совета. 
Этот вопрос должен был прозвучать 
еще на предыдущей сессии, но был 
перенесен. В своем выступлении ди
ректор УФКСТ Сергей Ф иллипов 
отметил, что за прошедший год по
пулярность спортивных сооружений 
в о зр о сл а  и ч и сл о  п о се ти в ш и х  
спортивные мероприятия людей до
стигло 165868 человек. Не совсем 
удовлетворен директор посещени
ем загородных спортивных сооруже
ний, он высказал пожелание об ор
ганизации на базе яхт-клуба детской 
секции парусного спорта, «сожале
нию, уменьшается поступление от

совета
оплаты аренды, так как уменьшает
ся число арендаторов. Далее Сергей 
Филиппов остановился на проблем
ном во п р о се , которы й касался 
трибуны стадиона «Каскад», поме
щения которой признаны как нахо
дящ иеся в аварийной ситуации. 
После перечисления всех показате
лей по материально-финансовой де
ятельности и арендной работе пере
шли к обсуждению данного вопроса. 
Первым выступил председатель по
стоянной комиссии совета по вопро
сам информационных технологий, 
м олодеж и и сп о р та  А л ександр  
Удовиченко, который высказал ряд 
замечаний, которые касались недо
статочного уровня обслуживания 
спортивных сооружений, находящих
ся под открытым небом. Он отметил, 
что такое отнош ение к уличным 
спортивным сооружениям снижает 
сроки их работы, снижает безопас
ность. Конкретно вопрос касался во
лейбольной площадки на стадионе. 
Было внесено предложение по заме
не песка на этой площадке. Сергей 
Филиппов заметил, что необходимо 
усилить контроль за пользованием 
спортсооружений. Также вопрос кос
нулся и содержания корта для боль
шого тенниса. При обсуждении темы 
депутаты не прошли вопрос о судеб
ном разбирательстве в связи с рабо
тами М осковского ФОКа. Сергей 
Ф илиппов сообщил, что решения 
суда до сих пор нет, судебный про
цесс продолжается, очередное за
седание прошло 30 мая. После об
суждения отчета о работе коммуналь
ного предприятия «УФКСТ» депутаты 
приняли его к сведению. Во второй 
половине дня они продолжили свою 
работу согласно повестке дня.


